



Am Boden und in der Luft: Ballonglühen sorgt für farbenfrohes Winterspektakel in Bad Hindelang

Erstmals zwei Abende rund um das Hotel Wiesengrund – Große Resonanz in den vergangenen Jahren – Event vereint Natur, Technik und Abenteuer

Bad Hindelang (dk). „Wie klein ist doch die Welt, sagte der Ballonfahrer. Wie klein ist doch der Ballon, sagten die Leute am Boden.“ Mit diesen Worten beschrieb der schwäbische Kinderbuchautor Helmut Glatz einst unterschiedliche Blickwinkel rund um das Ballonfahren. In Bad Hindelang steht dieses besondere Erlebnis derzeit wieder im Mittelpunkt, denn bereits zum sechsten Mal und noch bis Sonntag, 25. Januar, findet das 6. Wiesengrund-Ballonfestival statt. Die Veranstaltung verwandelt den Himmel über dem Urlaubsort in ein farbenfrohes Winterspektakel und vereint Natur, Technik und Abenteuer.

Bereits seit vorgestern haben Besucher die Möglichkeit, bei lizenzierten Anbietern eine Fahrt mit dem Heißluftballon zu buchen und das verschneite Allgäu aus der Vogelperspektive zu erleben. Bei besten Wetteraussichten kündigen sich für die kommenden Tage die emotionalen Höhepunkte des laufenden Festivals an: Am morgigen Mittwoch, 21. Januar, sowie am Samstag, 24. Januar, findet das beliebte Ballonglühen auf dem naheliegenden Areal des Hotels Wiesengrund statt. Die Erweiterung auf erstmals zwei feste Abende trägt der großen Resonanz der vergangenen Jahre mit zahlreichen beeindruckten Besuchern Rechnung.

„Das Ballonfestival ist für uns jedes Jahr ein besonderes Ereignis. Vor allem das Ballonglühen sorgt immer wieder für schöne Momente, wenn viele Menschen zusammenkommen, stehen bleiben und einfach zuschauen“, sagt Beate Kullmann, Gastgeberin und Initiatorin des Wiesengrund-Ballonfestivals.

Bei Bad Hindelang Tourismus freut man sich ebenso auf das Event. „Das Ballonglühen ist ein Erlebnis, das Groß und Klein gleichermaßen begeistert und für echte Gänsehautmomente sorgt. Dieses Spektakel sollte man sich auf keinen Fall entgehen lassen“, sagt Viktoria Mohr, Marketing-Leiterin bei Bad Hindelang Tourismus.

Das Ballonglühen am Mittwoch und Samstag beginnt jeweils ab 16.30 Uhr. Besucher können sich mit regionalen warmen Gerichten und Getränken stärken, während die Ballontteams zeitgleich ihre farbenfrohen Heißluftballone aufbauen.



Der emotionale Höhepunkt folgt ab etwa 18 Uhr mit Einbruch der Dunkelheit: Zur musikalischen Begleitung werden die Ballone mit den Flammen der Brenner beleuchtet und tauchen den winterlichen Nachthimmel in bunte Farben. Zur Erklärung: Beim Ballonglühen werden die Ballone in der Dämmerung aufgerichtet und fahrfertig gemacht, bleiben jedoch am Boden.

Informationen zu Ballonfahrten, Terminen und Preisen gibt es per E-Mail unter info@wiesengrund.com oder telefonisch unter 08324/2219.

©Pressefotos (4): Frei verfügbar bei einer Berichterstattung.

Fotocredit: Bad Hindelang Tourismus/Wolfgang B. Kleiner

KONTAKTE

Bad Hindelang Tourismus

Heilklimatischer Kurort – Kneipp-Heilbad
Unterer Buigenweg 2, 87541 Bad Hindelang
E-Mail: info@badhindelang.de

Ansprechpartnerin:

Viktoria Mohr (Marketingleitung)
Telefon: +49 8324 892 431
E-Mail: viktoria.mohr@badhindelang.de

Ansprechpartner:

Maximilian Hillmeier (Tourismusdirektor)
Telefon: +49 8324 892 401
E-Mail: max.hillmeier@badhindelang.de

Für Medien:

Denkinger PR
Buchenstraße 2, 87766 Memmingerberg
Telefon: +49 160 92664561
E-Mail: digitalmarketing@michaeldenkinger.de
Internet: <https://denkinger-pr.de/expertise>
Ansprechpartner: Michael Denkinger
(Inhaber & Geschäftsführer)